

 Fecha:
 08/11/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$108.762
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$475.850
 Difusión:

Vpe portada:

\$475.850 Difusión: \$475.850 Ocupación: 0 0 0

22,86%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Nuevo alcalde de Santa Juana pide militares para incendios

Ángel Castro solicitó al Ejecutivo la presencia de las Fuerzas Armadas en el verano.

Redacción

l alcalde electo de Santa Juana, Ángel Castro, pidió al Ejecutivo adoptar medidas para hacer frente a los incendios forestales que se esperan para la temporada.

Una son patrullajes de las Fuerzas Armadas para reforzar las labores de prevención de los incendios, una vez que se declare el "botón rojo".

"Yo soy partidario, sinceramente, de que los militares deben salir a ayudar a hacer prevención, porque cuando



Castro propone patrullaies de militares y de fuerzas de orden.

está todo quemado, salimos a llorar prácticamente a la desgracia y se debe actuar antes. Entonces, los militares deben salir, ya que cuando hicieron patrullajes bajó inmediatamente el porcentaje de incendios", dijo el exconcejal.

El alcalde electo agregó que "los organismos deben estar presentes en Santa Juana, pero el llamado es especialmente al Gobierno. No es posible que el Gobierno, como pasó el año 2023, que se llegue con los aviones cuando está todo quemado. Eso no sirve, hay que actuar antes".

Por su parte, el comandante en jefe de la Segunda Zona Naval y Jefe de la Defensa para las provincias de Arauco y Biobío, contraalmirante Óscar Manzano, señaló que las Fuerzas Armadas no pueden actuar desde ya debido a que la provincia de Concepción no está bajo Estado de Excepción.